

Manfred Hill gibt Vorsitz des Musikvereins ab



Manfred Hill.

FOTO: MUSIKVEREIN

(w.g.) Der Düsseldorfer Musikverein ist für seine Tradition, seine Qualität und seine wenigen Erschütterungen auf Vorstandsebene bekannt. Nun gibt es trotzdem eine einschneidende Änderung. Manfred Hill hat sein Amt als Vorsitzender des Musikvereins in jüngere Hände gelegt und will sich „in Zukunft mit meinen Möglichkeiten meinem Herzensprojekt ‚Singpause-Düsseldorf‘ widmen“. Sein Nachfolger als Vorsitzender wird Stefan Schwartze.

Hill erklärt: „Meiner Liebe zum Musikverein tut diese Entscheidung keinen Abbruch. Nach 54 Jahren aktiver Sängerschaft und fast 40 Jahren als Mitglied im Vorstand einschließlich einer 18-jährigen Zeit als Vorsitzender darf ich feststellen, dass ich mein Feld bestellen konnte. Dem neuen Vorstand stehe ich mit all meinen Möglichkeiten weiterhin uneingeschränkt helfend zur Seite.“

Die Düsseldorfer Musikfreunde haben Hill viel zu verdanken. Er war wie schon sein legendärer Vorgänger Kunibert Jung ein unermüdlicher Kümmerer und leidenschaftlicher Kämpfer für die chorische Sache. Dass er beratend aktiv bleiben will, ist ein Segen.

www.musikverein-duesseldorf.de